

Online-Teamwettbewerb Französisch

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 08. Februar 2022 um 19:04 Uhr -

Anlässlich des Deutsch-Französischen Tages knobelten sich insgesamt 30 Schülerinnen und Schüler unseres Gymnasiums durch die vielfältigen Aufgaben des Online-Teamwettbewerbs.



Einen beachtenswerten dritten Platz belegten dabei die Teilnehmer der siebten Jahrgangsstufe.

Online-Teamwettbewerb Französisch

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 08. Februar 2022 um 19:04 Uhr -

Sie erhielten neben der Teilnehmerurkunde auch einen Sachpreis.

Merci et bon courage für die nächsten Herausforderungen

wünschen die Französischlehrerinnen des Heinrich-Böll-Gymnasiums